



▲本堂内はたくさんの笑いであふれていました。

## いき はなし 生のいい噺で笑顔満開

### ～第3回牧地区上方落語独演会～

11月1日(日)安八町牧地内の円長寺本堂で、上方落語独演会が行われました。笑うことで皆さんに元気になってもらおうと、今回で3回目の開催となりました。上方落語家の笑福亭松枝氏を招いて1時間半の独演会が行われました。

スケッチブックを用いて、そこに書かれた言葉から次にくる言葉を予想する一問一答の連想問答など、参加者も一緒になって楽しめる内容で、予想通りの答えがくる時もあれば、全く想定外の答えが飛び出す時もあり、その度に会場は大きな笑い声であふれていました。



▲浴場上がりの火照った体に爽やかな涼を感じさせてくれます

## 涼風でより快適な温泉に

### ～(株)中部メイカンから寄附と扇風機寄贈～

10月29日(木)(株)中部メイカンの小寺仁太郎社長と坂東英樹部長が、ふるさと寄附金と大型扇風機の寄贈のため来庁されました。

小寺社長は「(仮称)安八スマートICには大いに期待しています。」と話され、また「安八温泉は月に数度利用させていただいています。この扇風機が利用者の皆さんの涼をとる一助になれば幸いです。」と話されました。

寄贈いただいた2台の大型扇風機は、安八温泉に設置させていただきます。

## ようさん 伝統の養蚕活動を称えて

### ～名森小学校「蚕を学ぶ奨励賞」受賞～

11月12日(木)、名森小学校が、大日本蚕糸会の「蚕を学ぶ奨励賞」を受賞し、児童代表と学校長が町役場を訪れ、町長へ報告しました。

同小学校は町の伝統産業であった養蚕を23年前から授業の一環として取り入れており、その文化の承継に対する貢献が認められました。

児童代表の2人は「繭をお湯で茹でて、糸を取りやすくするのが楽しかったです。」「糸引きで繭の糸を入れて巻いていくのが楽しかったです。」など、楽しみながら養蚕を行っていることを話してくれました。



▲東京で行われた表彰では、全国6団体の代表として受賞しました